

Einwohnerfragestunde

Ortsrat Holz, 08.07.2024

Vor Eintritt in die Tagesordnung findet eine Einwohnerfragestunde gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat Heusweiler statt. Hierbei haben anwesende Einwohnerinnen und Einwohner die Möglichkeit, Fragen an die Verwaltung und die Ratsmitglieder zu richten.

Der Vorsitzende erteilt das Wort an Herrn Rainer Fuchs (Wahlschieder Straße). Herr Fuchs teilt mit, dass in der Wahlschieder Straße weder ein Fußgängerweg, noch eine Geschwindigkeitsbegrenzung oder eine Einbahnstraßenregelung vorhanden sei. Er möchte deshalb wissen, ob es möglich ist, hier eine verkehrsberuhigte Zone einzurichten. Des Weiteren müsste der Baumbestand erneuert werden.

Im Anschluss meldet sich das Ehepaar Kranert (Wahlschieder Straße 30) zu Wort. Frau Kranert beschwert sich, dass die Hecken in der Wahlschieder Straße katastrophal zurückgeschnitten worden seien. Für sie macht es den Eindruck, als wären die Mitarbeiter nicht in der Lage gewesen, ihre Maschinen richtig zu betätigen.

Herr Kranert möchte gerne wissen, wieso ein Fremdunternehmen mit den Arbeiten beauftragt worden sei. Die Arbeiten seien augenscheinlich durch die Firma GaLa-Bau Diener durchgeführt worden. Der Fußweg sei nicht freigeschnitten worden.

Nun meldet sich Theophil Weyland (Jungenwaldstraße 15) zu Wort. Er teilt mit, dass in der Jungenwaldstraße ebenfalls keine Geschwindigkeitsvorgaben eingehalten werden. Die Autos würden teilweise mit einer Geschwindigkeit von bis zu 80 km/h fahren. Des Weiteren würde der Weg zum alten Sportplatz nicht mehr durch die Gemeinde gereinigt werden. Er habe bereits beim Gemeindebauhof angerufen. Es sei aber trotzdem nichts passiert.

Der Bürgermeister teilt mit, dass er die vorgetragenen Probleme der Bürger mitnehme und in der Verwaltung bzw. mit dem Gemeindebauhof kläre.